

## Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Membangun Koneksi dengan TB. Indojaya Ciutara dan Memberikan Himbauan Penting

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 14, 2023 - 16:52



*Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Membangun Koneksi dengan TB. Indojaya Ciutara dan Memberikan Himbauan Penting*

Parungkuda, 14 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Pondokkasolandeuh, Bripka Jumadi, telah menjalankan kegiatan anjongsana dan silaturahmi yang hangat pada Sabtu, tanggal 14 Oktober 2023, dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, di TB. Indojoya Ciutara, Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dan komunitas setempat.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Jumadi juga memberikan sejumlah himbauan penting kepada pihak TB. Indojoya Ciutara dan karyawan yang hadir. Himbauan yang disampaikan meliputi:

1. **Pencegahan Radikalisme:** Bripka Jumadi mengajak masyarakat untuk bersama-sama melawan paham radikalisme dengan daya tangkal dan partisipasi aktif dalam menjaga dan memelihara ketertiban dan keamanan di wilayah mereka.
2. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap kejahatan seperti perdagangan orang. Apabila ada indikasi tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja, hendaknya segera memberikan informasi kepada pihak berwenang.
3. **Kewaspadaan Terhadap Kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor:** Bripka Jumadi memberikan himbauan agar masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor, serta melaporkan kejadian-kejadian mencurigakan kepada pihak berwajib.
4. **Larangan Membakar Sampah Sembarangan:** Kegiatan membakar sampah sembarangan dapat merusak lingkungan, terutama pada musim kemarau panjang saat ini. Selain itu, dapat membahayakan kesehatan dengan meningkatkan risiko penyakit ISPA. Oleh karena itu, masyarakat diimbau untuk tidak melakukan kebiasaan tersebut.
5. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG":** Bripka Jumadi membagikan informasi mengenai program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang menerapkan prinsip "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.
6. **Penerimaan Curhatan, Saran, dan Informasi:** Bripka Jumadi siap untuk mendengarkan dan menampung segala curhatan, saran, dan informasi dari warga. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.
7. **Sosialisasi Aplikasi SuperApp Polri Presisi:** Masyarakat juga diberikan

informasi tentang Aplikasi SuperApp Polri Presisi, yang dapat mempermudah akses mereka terhadap pelayanan kepolisian dan menjadi sarana informasi yang berguna.

Dengan kegiatan ini, Bripka Jumadi berharap dapat memperkuat ikatan antara aparat kepolisian dan warga Pondokkasolandeuh, serta membantu dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut. Kegiatan ini juga merupakan wujud nyata dari komitmen kepolisian dalam memberikan pelayanan yang lebih baik dan lebih dekat dengan masyarakat.